

MNC Sekuritas Aktif Sebarkan Semangat Investasi ke Seluruh Kalangan

JAKARTA – Semangat kebersamaan dalam sebuah komunitas dapat membawa pengaruh positif bagi anggotanya apabila kegiatan yang dilakukan bersama merupakan kegiatan yang bermanfaat. Oleh sebab itu, MNC Sekuritas dan komunitas saham Asia Charts Indonesia membentuk Komunitas MNC GEMESIN Asia Charts untuk menggerakkan budaya positif yaitu menabung saham sejak dini melalui Gemar Menabung Saham Indonesia (GEMESIN).

Guna meningkatkan pengetahuan tentang investasi saham, Komunitas MNC GEMESIN Asia Charts (GAC) menyelenggarakan acara “*Kick Off Komunitas GAC 2019*” pada hari Sabtu (27/04/2019). Antusiasme terlihat dari jumlah peserta yang hadir sebanyak 400 orang, terdiri dari anggota dan calon anggota komunitas MNC GEMESIN Asia Charts.

Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina menyatakan apresiasinya terhadap komunitas ini karena berhasil menyebarkan semangat investasi saham ke seluruh kalangan secara masif, bahkan hingga ke daerah-daerah di Indonesia. Menurutnya, masyarakat perlu berinvestasi melalui komunitas yang tepat dan perusahaan jasa keuangan yang terpercaya.

“Saya berharap semua kalangan semakin dimudahkan untuk belajar investasi saham karena MNC Sekuritas memiliki *Virtual Trading*. Investor pemula dapat merasakan pengalaman bertransaksi saham menggunakan dana *virtual* melalui aplikasi *online trading* MNC Trade New. Setelah terbiasa dengan sistem yang digunakan, investor dapat semakin percaya diri untuk terjun di pasar modal,” jelas Susy.

Seremoni pembukaan acara “*Kick Off Komunitas GAC 2019*” dilakukan oleh Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina, Kepala Kantor Perwakilan Jakarta PT Bursa Efek Indonesia (BEI) Marco Kawet, *Co-founder* Asia Charts Indonesia Darwin Teh, dan *Founder* Komunitas MNC GEMESIN Asia Charts Fajrin Syukron.

Dalam rangkaian pembukaan acara juga dilakukan penyerahan simbolis penghargaan kepada *The Best Coach* yang berhasil mengukir prestasi dalam membangun anggotanya dan sukses mensosialisasikan produk tabungan saham MNC GEMESIN Plus.

Dalam acara ini, para peserta juga memperoleh pengetahuan tambahan seputar emiten. Direktur PT Bank Rakyat Indonesia Agroniaga Tbk (AGRO) Ebeneser Girsang dan Direktur Utama PT Indonesia Kendaraan Terminal Tbk (IPCC) Chiefy Adi Kusmargono menyampaikan pemaparan mengenai kinerja, serta strategi Perseroan untuk memimpin di industrinya masing-masing.

Peresmian Galeri Investasi Syariah BEI IAIN Pontianak

Terpisah, Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina meresmikan Galeri Investasi Syariah BEI di IAIN Pontianak, Senin (29/04/2019). Galeri Investasi di IAIN Pontianak terbentuk atas kerja sama dengan Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEBI), serta Pascasarjana IAIN Pontianak.

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 016/MKT/IV/2019

Acara peresmian ditandai dengan penandatanganan piagam kerjasama dan pengguntingan pita oleh Rektor IAIN Pontianak Syarif, Direktur Pascasarjana IAIN Pontianak Misdah, Dekan FEBI IAIN Pontianak Fachurrazi, Direktur Utama MNC Sekuritas Susy Meilina, Kepala Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Provinsi Kalimantan Barat Moch. Riezki F. Purnomo, dan Kepala Divisi Pengembangan Pasar Bursa Efek Indonesia Dedy Priadi.

“Melalui peresmian poin syariah ini, MNC Sekuritas telah memiliki 129 *point of sales*, termasuk 89 Galeri Investasi. Untuk menggarap segmen syariah di Indonesia, kami telah berinovasi melalui sebuah program baru, yang rencananya akan diluncurkan pada awal bulan Ramadhan tahun ini,” tutup Susy.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya “*Invest with The Best*”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com